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Zitat von putzi 

Überspitzt gesagt zahlen diese 46 mehr oder weniger zahlungsfähigen uns eine
Gesamtsumme die bei den meisten Mittelklassebundesligisten zum größten Teil schon
vom Hauptsponsor gezahlt wird.

Insofern hast du natürlich recht. Das ein oder andere Unternehmen können wir schon
für uns begeistern.

Aber halt nicht mit Summen die man bräuchte um wirklich von besseren Zeiten
träumen zu können.

Wie gesagt, mir geht es nicht darum, in Spähren anderer vorzudringen.

Mir geht es darum, unsere Einnahmen zu vergrößern.

Gelänge es uns z.B. aus diesen 46 Sponsoren 60 zu machen, dann wäre uns schon geholfen,
auch wenn es nicht die großen Summen sind.

Und dies müsste doch irgendwie möglich sein!

Wenn die Aktualisierung stimmen sollte, dann hätten wir drei Sponsoren verloren, keinen
gewonnen.

Das geht trotzdem nicht in meinen Kopf, dass wir nicht einmal den ein oder anderen Partner
finden.

Ist auch kein Ruhmesblatt von Lagadere!

Aber vielleicht tut sich ja noch was bis Saisonstart?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/12182-marketing/?postID=2939972#post2939972

https://www.glubbforum.de/forum/thread/12182-marketing/?postID=2939956#post2939956
https://www.glubbforum.de/forum/thread/12182-marketing/?postID=2939972#post2939972

